



# Exposition annuelle des étudiant.e.s du CAV

## Instructions pour les étudiant.e.s en céramique inscrit.e.s à un cours à l'hiver 2026

1. Vous pouvez présenter **une œuvre seulement** (créée dans un cours au CAV), peu importe le nombre de cours suivis. Les diptyques ou les récipients avec couvercle peuvent être considérés comme une seule pièce mais ne peuvent pas être vendus séparément (au cas échéant). Veuillez consulter votre professeur.e avant de choisir la pièce que vous présenterez.
2. Écrivez votre nom et numéro de téléphone sur un bout de scotch, et placez-le sur le dessous, l'intérieur ou autre emplacement non-visible de votre œuvre. N'écrivez pas votre nom sur un bout de papier.
3. Le prix de l'œuvre doit être indiqué **seulement** sur votre formulaire de participation. Les prix écrits sur des bouts de papier ou scotchés sur ou dans votre œuvre seront jetés.
4. **Vous devez remplir le [formulaire de participation en ligne](#) avant de déposer l'œuvre.**
5. **Dates importantes :**  
**Remise des œuvres :** Entre le 28 mars et le 7 avril 2026, dans le studio de céramique. Veuillez confirmer les heures d'ouverture avec un.e technicien.ne. **Aucune œuvre ne sera acceptée après le 7 avril.**  
**Exposition :** du 17 avril au 9 mai 2026  
**Vernissage :** 16 avril à 18h  
**Ramassage des œuvres à la galerie :** **mardi 12 mai (de 12 à 18 h) ; mercredi 13 mai (de 12 à 18 h) ; jeudi 14 mai (de 12 à 18 h) ; samedi 23 mai (de 12 à 17 h).** **Aucune œuvre ne sera conservée au-delà du 23 mai.**

---

# VAC Annual Student Exhibition

## Instructions for Ceramics students registered in a Winter 2026 course

1. You may present **one piece only** (made in a VAC course), regardless of the number of classes taken this term. Diptychs or vessels with lids may be considered as one piece, but cannot be priced individually (if applicable). Please consult your teacher before choosing the piece you will present.
2. Write your name and phone number on a piece of tape and secure it to the bottom, inside or other non-visible area of your work. Do not write your name on a piece of paper.
3. The price of the work should be indicated on your participation form only. Prices written on pieces of paper inside or taped onto your artwork will be disregarded.
4. **You must fill out the [online participation form](#) before dropping off your artwork.**
5. **Dates:**  
**Artwork Drop-off:** Between March 28th and April 7th, 2026, in the ceramics studio. Please verify opening hours with the technician. **No artwork will be accepted after April 7.**  
**Exhibition:** April 17 to May 9, 2026  
**Vernissage:** April 16 at 6 pm  
**Artwork Pick-up at the gallery:** Tuesday, May 12 (12-6 pm); Wednesday, May 13 (12-6 pm); Thursday, May 14 (12-6 pm); Saturday, May 23 (12-5 pm). **No artwork will be held beyond May 23.**

Code QR pour accéder au formulaire de participation :  
QR code to access the entry form:

